
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза 
10 января 1961 года в Большом Кремлевском 

дворце открылся Пленум Центрального Комитета 

КПСС.. 

Пленум утвердил следующую повестку дня: 

1. 0 созыве очередного, ХХ11 съезда Коммуны- 

стической партии Советского Союза. 

2. 0 выполнении Государственного плана и 

социалистических обязательств по производству и 

продаже государству продуктов земледелия и ж и-

вотноводства в 1960 году и о мероприятиях по 

дальнейшему развитию сельского хозяйства -

доклады: Совета Министров РСФСР, ЦК Компар-

тии Украины, Ц К Компартии Казахстана, Крайко-

ма партии Целинного нрав, ЦК компартий: Бело-

руссии, Узбекистана, Грузии, Азербайджана, Лит-

вы, Молдавии, Латвии, Киргизии, Таджикистана, 

Армении, Туркмении и Эстонии. 

3. доклад об итогахСовещания представите-

лей коммунистических и рабочих партий. 

Пленум ЦК принял постановление о созыве 

очередного, ХХI1 съезда КПСС 17 октября 1961 

года. Постановление Пленума ЦК по этому вопро-

су публинуется. 

Пленум ЦК продолжает работу. 11 января бы-

пи заслушаны доклады по второму вопросу. 

для участия в работе Пленума ЦК приглаше-

ны секретари Ц К компартий союзных республик, 

крайкомов и обкомов не члены ЦК, заведующие 

сельскохозяйственными отделами ЦК компартий 

союзных республик, крайкомов, обкомов партии, 

некоторые секретари райкомов партии; председа-

тели Президиумов Верховных Советов союзных 

республик; председатели Советов Министров союз-

ных и автономных республик, исполкомов крае-

вых и областных Советов депутатов трудящихся, 

заместители председателей Советов Министров 

союзных республик, занимающиеся вопросами 

сел ы кого хозяйства, председатели Госпланов 

союзных республик, некоторые председатели 

Совнархозов, министры сельского хозяйства союз-

ных и автономных республик, начальники крае-

вы х, областных управлений сельского хозяйства, 

министры водного хозяйства союзных республик, 

некоторые директора совхозных трестов и совхо-

зов; ученые, председатели колхозов, передовики 

сельского хозяйства; начальники и главные кон-

структоры государственных и специальных кон-

структорских бюро по тракторостроени ю и сель-

скохозяйственному машиностроению и главные 

инженеры и конструкторы заводов, директора и 

главные инженеры тракторных заводов, а также 

ведущих заводов сел ы кохозяйственного машино-

строения; руководители научно-исследовательских 

институтов по механизации седы кого хозяйства; 

руководящие работники министерств и централь-

ных ведомств; редактор ы центральных газет и 

журналов; ответственные работники аппарата ЦК 

КПСС и Совета Министров СССР, 

о созыве 
очередного, ХХ11 съезда КПСС 

Постановление Пленума 'К КПСС, 

принятое 10 января 1961 года 

1. Созвать очередной, ХХ11 съезд КПСС 17 октября 1961 года. 

2. Утвердить следующий порядок дня съезда: 

1) Отчетный доклад Центрального Комитета КПСС ---докладчик Первый 
секретарь ЦК КПСС тов. Хрущев N. С. 

2) Отчетный доклад Центральной ревизионной комиссии КПСС - док-

ладчик председатель Ревизионной комиссии тов. Горкин А. Ф. 

3) Проект Программы КПСС --докладчик тов. Хрущев Л. С. 
4) Об изменениях в уставе КПСС-доклацчик секретарь ЦК КПСС 

тов. Козлов Ф. Р. 
5) Выборы центральных органов партии. 

Проект Программы КПСС и проект Устава КПСС опубликовать в 

печати. 

З. Установить следующие нормы представительства на XXII съезд 

КПСС: один делегат с решающим голосом от 2.000 членов партии и один 

делегат с совещательным голосом от 2.000 кандидатов в члены партии. 

4. Делегаты на ХХ11 съезд КПСС избираются, согласно Уставу пар-

тии, закрытым (7айным) голосованием на очередных областных, краевых 

партийных конференциях и съездах компартий союзных республик. Выбо-
ры делегатов на съезд КПСС от компартий Украины, Белоруссии, Узбеки-
стана и Казахстана производятся на областных (краевой) партийных кон-

ференциях или на съездах компартий --по усмотрению Ц К компартий этих 

республик. 
Коммунисты, состоящие в партийных организациях Советской Армии, 

Военно -Морского Флота, внутренней и конвойной охраны и пограничных 

частей, избирают делегатов на XXII съезд КПСС вместе с остальными пар-

тийными организациями на областных, краевых партконференциях или 

съездах компартий союзных республик. 
Коммунисты, состоящие в. партийных организациях частей Советской 

Армии в Военно -Морского Флота, находящихся за границей, избирают де-

легатов на XXII съезд партии на партийных конференциях соответствую-
щих войсковых соединений. 

5. Областные, краевые партийные конференции в съезды компартий 
союзных республик провести в сентябре 1961 года, на которых, кроме от-

четов и выборов руководящих партийных органов н выборов делегатов на 

XXII съезд КПСС, обсудить также проект Программы КПСС и проект 

Устава КПСС. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза 
11 января 1961 года Пленум Центрального Комитета КПСС 

продолжал свою работу. 
На утреннем заседании Пленум засну шап доклады о выполне-

нии государственного плана и социалистических обязательств по 

производству и продаже государству продуктов земледелия и жи-

вотноводства в 1960 году и о мероприятиях по дальнейшему разви-

тию сельского хозяйства: Председателя Совета М йнйстров РСФСР 
тов. д. С. Полянсиого и первого секретаря ЦК КП Украины тов. Н. В. 
Подгорного. 

На вечернем заседании были заслушаны доклады первого сек-

ретаря ЦК КП Казахстана тов. д. А. ,Кунаева, первого секретаря 

крайкома партии Целинного края тов. Т. И. Соколова, первого секре-

таря ЦК КП Белоруссии тов. К. Т. Мазурова. 

Пленум ЦК КПСС продолжает свою работу. 

* 

В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

о ПОДГОТОВКЕ 
выборам в местные Советы 

ИИгаиОлкам 0 ласти ого Сонета 
принял юапациалыгое решение и ут-

веiрдииг план артаюизац!иоизно-тех-

ничесиснх мероприятий, сiвязаюных 

с подготовисо:й К выиборам в мест-

ные Советы, которые состоится 5 

карта 19,61 гада. -

:9титм реииенмем Иапалтителганый 
комитет обязал иаползсомы район-
пыис и тарадскил Советов депута-

тов трудящихся до 23 лкваря аб-
разовать избирателыные агируга по 

вьдборам в местные Советы. К это-

му же lсраiиу доляины быть образо-
ваны областная, районные, город-

окне, вельскии и поселковые ввби-
ратеиЛыхьзе комяюсми. До 28 Аниза-
ря ннеобходимо создать окруниные 

избЛлрателъные яомивсии. До 2 
февраля предстоит абразовать из-

бифательные участки, а до 7 феиз-

раля - учаоткоыые иабиратель-
и ые гиамисспи. 

Испоилкамы райаиигьгх и город-

оких Советов депутатов тру;дявцих-

ся до 22 января абязанъг подо-

брать и оборудовать помещения 

для мЛзбЛарателыцых комиссий, а дно 
28 янтаря - для областной, 
районных, лорадсисих, селыаких и 

игаселковых и.зби-Лрателмиых ииамис-

оий. 
ж * 

Иситолнителыный комитет Обла-
стного Совета депутатов тру1дя-

щися промел совещание с секре-

ттрями исполкомов ратанны х  и 

городских Советов, пде подробно 
были раiосмотрены вопросы, касаю-

щиеся палиротовки и идроизедения 

выборов в местные Советы депу-

татоиз трудящихся. 

(ЛенТАСС) 

ЛАТ.ВИИСКАЯ ССР. Письмо Н. С. Хрущева Герою Социалистиче-
ского Труда овпнарю совхоза тКатениеки» Антону Ба!ртулису ,вызва-

ло .новый трудовой подъем .в совхозе. В ]960 гощу Антон Барту-
л ис сдал государству 4.020 свиней--на 1.020 голов больше, чем пре-

дусмотрено первоначальным обязательатвом. Он решил в третьем 

году семилетки откормить 5.000 животных. 

НА СНИМКЕ: работницы совхоза Анна ;Бамбанс, Луцхя Пуцене 
и Капитолина Михаляшкина поздравляют Антона Бартулиса с до-• 

стигнутым успехом. Фотохроззлгка ТАСС 



2 ЗНАМЯ ТРУДА . N 9 (3023) 

ГЛУБОКО ИЗУЧАТЬ И ПРОПАГАНДИРОВАТЬ 
ВЫ ДдЮ ЩИЕСН ДОКУМЕНТЫ СОВРЕМЕННОСТИ В 1960 году наша страна и 

в цепом стнраны мировой со-

циалистической системы одер-

жали замечательные победы в 

области хозяйственного строи-

тельства. Социализм добился 
небывалых успехов также в об-
ласти культуры, науки и тех-

ники, в деле обёспечения ма-

териальных и духовных по-

требностей всех трудящихся. 

Таким образом, сделан еще 

один решающий шаг в экономи-

ческом соревновании с капита-

лизмом. 

.Но 1960 год значителен и 

другими замечательными побе-
дами, имеющими . всемирно-ис-

торическое значение. Эти побе-
ды одержаны в области марк-

систско-ленинской теории. На-
глядным доказательством этого 

являются документы Совеща-
ния представителей коммуни-

стических и рабочих партий, 
принятые делегациями 81 стра-

ны в Москве в ноябре 1960 г. 

Материалы Московского Со 
вещания - .это выдающиеся 

документы международного 

коммунистического и рабочего 
движения, подлинная програм-

ма международного коммуниз-

ма, творчески развивающая 

основные положения теории 

марксизма -ленинизма, выска-

занные на ХХ и XXI съездах 

Коммунистической партии Со-
ветского Союза. 

В документах Совещания в 

четких и сжатых формулиров-

ках даны строго научный ана-

• 

ПРИВЕТСТВЕННОЕ ПИСЬМО 
ЦК ВЛКСМ 

молодым рабочим, работницам, инженерам, 

техникам и служащим, всему коллективу строителей 
и монтажников Сланцевского цементного завода 

Ленинградской области 
ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ! Центральный Комитет Всесоюзного 

Ленинского Коммунистического Союза Молодейи сердечнопоздравля-

ет вас с большой производственной победой, достигнутой вами во 

втором году семилетни, - окончанием строительства и вводом в экс-

плуатацию Сланцевского .цементного завода. 

Ввод в действие нового мощного цементного завода в число дей-
ствующих - хороший подарок Родине, январскому ;Пленуму ЦК 
КПСС. 

Удвоенные темпы строители тва :Сланцевского цементного заво-

да • свидетельствуют !о большом энтузиазме молодых строителей и 
монтажников в борьбе за претворение в ж изнь,решения ХХ1 съезда 

Коммунистической партии Советского Союза. 
Ваша стройна явилась замечательной трудовой школой для 

многих юношейи девушек - посланцев Ленинского комсомола. 

На строительстве завода выросли опытные кадры молодых строите-

лей, способных успешно решать сложные задачи скоростного соору-

жения предприятий строительной индустрии и строительных мате-

риалов, 

Центральный Комитет ВЛКСМ желает вам, дорогие друзья, но-

вых больших успехов и трудовых побед на благо нашей любимой 
Родины! 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ ВЛКСМ 

ТЕЛЕГРАММА 
центральному Комитету ВЛКСМ -первому секретарю 

тов. ПАВЛОВУ 
Мы, молодые строители и все трудящиеся строительного треста 

№ 31, благодарим за высокую оценку нашего труда. Получая Крас-
ное Знамя ЦК ВЛКСМ и Госстроя СССР, обязуемся досрочно окон-

чить строительство второй очереди Сланцевского цементного завода. 

В ответ на постановление январского Пленума ЦК КПСС о со-

зыве 17 октября ХХ11 съезда КПСС мы обязуемся выполнить план 

1961 года по производительности труда ко дню открытия ХХ11 съез-

да нашей родной Коммунистической партии. 

СОБРАНИЕ МОЛОДЫХ СТРОИТЕЛЕЙ ТРЕСТА № 31 

лиз современной международ-

ной обстановки, беспощадная 
критика капиталистического 

строя, показаны великие пре-

имущества и неотвратимость 

победы -мировой социалисти-

ческой системы, превратившей-
ся в настоящее время в решаю-

щий фактор развития челове-

ческого общества. 
Выход в свет документов Со-

вещания представителей ком-

мунистических и рабочих пар-

тий знаменует собой новый 
подъем всей идеологической 
работы, в первую очередь пар= 

тийной пропаганды. Уже сей-
час можно привести факты по-

ложительной работы по разъяс-

нению этих материалов среди 

трудящихся. Например, успеш-

но начато изучение Заявления 
и Обращения к народам всего 
мира в партийных организаци-

ях хлебокомбината, шахты име-

ни С. М. Кирова, шахты N 1 
и др. Проведены первые заня-

тия в кружках, первые беседы 
среди трудящихся, прочитаны 

лекции, посвященньче Совеща-
нию - выдающемуся событию 
современности. Но это - лишь 

первые шаги. Впереди боль-
шая и деятельная работа по 
изучению и разъяснению мате-

риалов Совещания. Эта работа 
не кратковременная кампания, 

а длительный процесс, рассчи-

танный на целый ряд месяцев 

и даже лет. 

• 

Однако в пропагандистской, 
агитационной и лекторской ра-

боте по разъяснению материа-

лов Совещания зачастую обна-
руживается один существен-

ный недостаток, который тре-

бует немедленного 'усгранения, 

- просветительство' Некото-
рые пропагандисты, лекторы, 

агитаторы проводят разъясни-

тельную работу без постановки 

перед трудящимися конкрет-

ных, практических задач. Ка-
кие это задачи? 

«...главное свое воздействие 
на развитие мировой револю-

ции, - говорится в Заявлении 
Совещания, - страны побе-
дившего социализма оказыва-

ют хозяйственным строители т-

вома.Значит, необходимо разъ-

яснить, какое важное значе-

ние имеет повседневная произ-
водственная деятельность каж-

дого трудящегося, заинтересо-

ванного в полной победе социа-

лизма. 

А взять проблему предотвра-

щения войны... Раскрывая ее, 

следует подчеркивать, что ус-

пех борьбы за мир зависит от 

каждого труженика, от того, 

насколько активно он участву-

ет в деле укрепления экономи-

ческого могущества нашей 
страны, ибо это могущество -

важнейший фактор, преграж-

дающий путь войне. 
В связи с этими вопросами 

необходимо показывать и обо-
стрение общего кризиса миро-

вой капиталистической систе-

мы, исторически неизбежную 
гибель капитализма, воспиты-

вать людей в духе пламенного 

и животворного советского пат-

риотизма и непоколебимой уве-

ренности в конечном торжестве 

нашего дела. 

Вместе с этим нужно не-

устанно разъяснять миролюби-
вую внешнюю политику Совет-
ского Союза, разоблачать США, 
как международного жандарма 

и главную силу агрессии и вой-
ны, воспитывать советских лю-

дей в духе .революционной бди-
тельности по отношению к. под-

жигателям войны. 
Каждый пропагандист, лек-

тор, агитатор, разъясняющий 
документы Совещания, должен 

воспитывать трудящихся в ду-

хе братского интернационализ-

ма и дружбы с народами дру-

гих стран, в особенности стран 

мировой социалистической си-

стемы, и народами, вставшими 

на путь независимости. 
Долг каждого идеологическо-

го работника, каждого совет-

ского человека - развернуть 

беспощадную борьбу против 

всяческих проявлений буржу-
азной идеологии; за чистоту 
марксизма -ленинизма. 

А. ДРАНИЦЬН, 
зам, зав. отделам пропаганды 

и агитации горком а КПСС. 

за упорным труд-достойная награда 
Вечер молодых строителей 

.Вечер 1.1 января 1961 года на-

долго останется в :памяти моло-

дых строителей и мо,нтажннков 
треста. № 31. До семи часов вече-

ра еще далеко, а в просторном, по-

лраздничноилу убранном фойе До-
ма культуры комбината «Сланцы» 
уже собрались юноши и девушки 

стрюмггельных организаций порода; 

гости из других предприятий. 
Здесь и руководитель бригады 
коммулистического труда бетон-
щихов Канстантни Михайловский, 
и знатный бетонщик бригады 
Львова комсомолец Михаил Ту-
ренков, и ударник коммунистиче-

ского труда Випстор :Ряiбмюин, и 

десятки других знатных строите-

лей и монтажников нашего города, 

принвз:мгавших активное участие в 

строительстве Сланцевското, це-

ментнюго завода. 

Семь часов вечера. Н а сцене 

большого зрительного зала Дома 
культуры - секретарь комитета 

ВЛКСМ треста № 31 В. А. Луко-
в:икава. Она объявляет собрание 

ОБРАЩЕНИЕ 
молодых строителей треста № 31 ко всем 

комсомольцам и молодежи Сланцевского района 
Мы, участчгзвси собрании молодых :строителей 

тресгга № 31, цейтюго окоа°чатлию . строн-

тельства первой очереди Слаащевсхого цемеазтатюго 

вавгыда, увязав о лрец1стоящеаа созыве XXII съезда 

грддрой Кочнмс,т'йчесосой мартин, принимаем на 
себя следующие обязательства на 1961 год: 

1. !Взять коассоагюаыслсое шефство агац1 строи-

теисьствотн второй очереди Слав жого цеме!итяо-

то заво;да. 

2. Ко дню открытия XXII съецда КПСС - 17 
оастя16ря 1961 года вымолнить план по росту про-

извадитеигьтзости труда, установ!леюный на 1961 
гад. 

3. IIовьпиая свой ойпцеюбрааонателыный и тех-

ничеаюнй уровень, чдраизвод!стюенную квалифика-
цию, овлауlевая омежмьики профессиями и актив-

аго участвуя в рацноналигзацттн и наоiбретателыстве, 
будеаи выаголагять строзггелызые работы только на 

хороацо и оттично, экономя при этом кажщьтй ки-

лотрамм цемента, эсанадый кирпич и другие строи-

телыные материалы. 

4. Аастздснее учасоюювать в патриотичесаоом 
ижентти коллективов .и удаiрзлиисов :коммуапи1ети-

чесаИого труда, помотан теми самым бьистр:ее ре-

шать политические и хозяйственные задачи. 

Мы црнвываем всех стронтегей треста :N^ 31 и 

субпоцрящных орачанпзаций, всех комсомольцев и 

молодых рабочих Славцекого района встать на 

тру1дов!ую вахту а3 честь ХХII съезда Коммунисти-
ческой партии Советского Союза. 

Мы заверяем Слаатцевсаиую партийную и ком-

сомольчисую организации аз томи, что с честью вы-

полагвм эти обязательства и новыми трудоазьизги 

победами встретим XXII съездд КдСС. 
Принято на собрании молодых строителей 

треста З 31. 

молодых строителей и монтажни-

ков тридцать первого .треста от-

крытым. 

Первое слово предоставляется 

члену бюро Центрального Комите-
та ВЛКСМ, первому секретарю 

Лен ин гр адского обкома комсомола 

В. А. Саюшеву. 'В сваей короткой 
речи он рассказывает сабравшнм-
ся о замечательных iрудовых де-

лах и больших производственных 

победах, одержа:нных юношами, 

девушками и всем советским наро-

дам :в минувшем, 1960 году. Одной 
из таких больцлих и замечательных 

побед явилась успешное оконча-

ние строительства !первой очереди 

Сланцевского цеменцнопо завода-

одного из крупнейших иреиприя-

тий цементной лрамьпцленности 

страны. 

От вмени Центрального Комите-
та ВЛКСМ и Ленинградского об-
кома комсомола В. А. Сакицев го-

рячо поздравляет строителей и 

монтажников щреста № 31 с круп-

ной производственной победой и 

зачитывает пркветствееное письмо 

Центрального :Комитета ВЛКСМ. 
Бурными аплодисментами встре-

чают присутствующие в зале за-

ключительные слова прыгветснгвня 

ЦК ВЛКСМ. Тов. Саиошев вручает 

комсомольской организации тре-

ста, замявшей во Всесоюзном со-

ревновании второе место и устедц-

но завершившей странтельство це-

меигтного завода, переходящее 

Красное знамя ЦК ВЛКСМ и 

Госстроя СССР. 
Снова премят аплодисменты, 

каска В. А. Саиогпев подходит к 

знамени Сланцевской городской 
комсомольской организации и при-

крепляет х нему навечно голубую 
шелковую ленту с памятной :над-

писью: «В 11960 ладу заисершено 

строительство Сланцевского це-

м.ентнаго завода». 

Затем на трибуну поднимается 

секретарь комсомольской органи-

зации шестовю управления З. Ага-
фанова. Она благодарит Централь-
ный Комитет ВЛКСМ за высокую 

напряду и заявляет о там, что 

комсомольцы м молодежь управле-

ний приложат все силы к тому, 

чтобы строительство второй оче-

реди завода завершить досрочно. 

Выступает секретарь комсомоль-

ской. организации комбината 
строительных деталей А. Никифо-
ров. Он заверяет собравшмхоя в 

там,' что молодежь комбината сде-

лает все для того, чтобы своевре-

менно обеслеиить строительство 

второй очереди цементноло завода 

и другие стройки города бетоном, 
раствором и железобетонными из-

делиями. 

На трибуну поднимается первый 
секретарь Сланцевскаго горком а 

КПСС Е. В. Емельянов. Он тепло 

поздравляет собравшихся с до-

стойной наградой и успешным за-

вершением строительства цемент-

ного завода и выражiает уверен-

ность в :том, что молодые ктро:ите-
ли ми монтажники треста N° :31 бу-
дут работать еще лучше, играизво-

дятельнее и встреггят XXII съезд 

КПСС новыми трудовыми успеха-

ми. 

От имени молодых окс,плуата-

циан:ников цементного завода вы-

ступает секретарь заводской ком
самольакой организации В. •Весе-

лов. 

После выступления первогт сек-

ретаря Сл.анцавскотго городского 

комитета ВЛКСМ Т. М. Сукава, 
выразившего глубокую :благогд.ар-
ность ЦК !ВЛКОМ и алризвавшего 

молодежь породам .района тру-

диться еще лучше, выступив уп-

равляющий трестом № 31 С. М. 
Сапгы,р. Он поздравил молодых 

строителей м молтажнихов с боль-
шой производственной победой и 

выразил надежду, что и впредь 

комсомольцы .и молодежь будут 
идти в !первых рядах борцов за до-

срочное выполнение производст-

венных заданий. 

В заключение участники собра-
ния приняли обращение ко всем 

комсомольцам и молодежи Слан-
цевкисого района и направили пер-

вому секретарю Центрального Ко-
митета ВЛКСМ т. Павлову теле-

грамму. -

После торжественной части уча-

стникам собрания был дан боль-
шой концерт художественной са-

модеятельности. 

Н. СИ.МЧЕНКОВ. 
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ВЫРАЩИВАНИЕ КУКУРУЗЫ -
дело рук сельской молодежи 

Задача важная и боевая 
Свой скромный вклад в дело 

подъема сельского хозяйства 
вносят комсомольцы и моло-

дежь нашего района. Растет ак-

тивность юношей и девушек в 

общей борьбе сельских труже-

ников за досрочное выполнение 

семилетки. 

В прошлом году силами ком-

сомольцев и молодежи был вы-

ращен 201 гектар кукурузы и 

получен урожай по 607 центне-

ров зеленой массы с каждого 

гектара. За это городская ком-

сомольская организация, заняв-

шая в областном соревновании 

второе место, награждена вым-

пелом областного комитета ком-

сомола и представлена к на-

граждениго грамотой ЦК 
ВЛКСМ. 

Более лучших результатов 

добилась комсомольская орга-

низация колхоза «Май» (секре-
тарь комитета комсомола 

Б. Михайлов). Здесь юноши и 

девушки выращивали кукурузу 

на площади 66 гектаров и полу-

чили урожай зеленой массы по 

922 центнера с гектара. А звено 

Ирины Филипповой на каждом 

из 10 .гектаров получило уро-

жай зеленой массы по 1.140 
центнеров. И таких примеров 

можно привести немало. 

Сейчас городской комитет 

комсомола организует социали-

стическое соревнование комсо-

мольских организаций района 

за выращивание высоких уро-

жаев кормовых культур в 1961 
году, которое будет проводить-

ся в четыре этапа. На каждом 

из них будет вручаться вымпел 

«Лучшая комсомольская орга-

низация». 

Сельская молодежь хорошо 

понимает, что одной из цент-

ральных задач является созда-

ние прочной кормовой базы для 

общественного животноводства, 

и комсомольские организации 

района решили уделить основ-

ное внимание выращиванию 

высоких урожаев кукурузы. В 
этом году силами комсомольцев 

и молодежи должно быть выра-
щено свыше 230 гектаров куку-

рузы и получен урожай по 500 
центнеров с каждого из них. 

Только под кукурузу необходи-
мо вывезти 12.000 тонн органи-

ческих и минеральных удобре-
ний. 

Во всех колхозах и совхозе 

прошли комсомольские собра-
ния, на которых обсужден воп-

рос об участии молодежи в вы-

ращивании кукурузы в третьем 

году семилетки. На собраниях 
утверждены звенья, приняты 

обязательства по выращиванию 

«королевы полей». В районе 
уже созданы 23 комсомольско-

Это-наше дело 
Прочная кормовая база — ос-

нова развития животноводства. 

Это хорошо понимает каждый 
сельский труженик. И не удиви-

тельно, что усилия всех колхозни-

ков нашей артели направлены сей-
час на создание прочной кормовой 
базы для общественного животно-

водства. Не стоим в стороне от 

этого большого дела и мы, моло-

дежь. 

Все знают, что в прошлые годы 

юноши и девушки нашего колхоза 

внесли немалый вклад в дело вы-

ращивания кукурузы. Опытными 
кукурузоводами зарекомендовали 

себя Тамара Гуревская,•Валенти-
на Стараверава, Валентина Соли -

цена ,и многие другие. За выращи-
вание и получение высоких уро-

жаев кукурузы они награждены 

грамотами ЦI( ВЛКСМ и ценными 

подарками. 

Однако борьба за создание кор-

мовой базы еще не стала кровным 

делам нашей сельской молодежи. 

О6 этом и говорили наши комсо 

.мальцы на состоявшемся недавно 

комсомольском соб:рани:и. Н ыдгче 

они решили взять инициативу по 

выращивангпо кукурузы в свои ру-

ки и получить с каждого гектара 

по 450-500 центнеров зеленой 
массы. Для этого создали пять 

камсамолыско-,молодежных звеньев: 

Для звеньев выделены участки под 

кукурузу. Зве:ньевылги назначены 

комсомольцы Владимир Крути:к, 
Владимир Тургенев, Валентина 
Андреева, Ефросинья Шувалова. Я 
назначен звеньевым в первой 
бригаде. 

Наше звено будет выращивать 

кукурузу на площади в 10 гекта-

ров. Члены звена приложат все си-

лы к тому, чтобы получить высо-

кий урожай кукурузы. . 

Г. СОЛНЦЕВ, 
звеньевой. 

Труд - основа успеха 
В прошлом году учащиеся За-

гривской семилетней шкалы оказа-

ли большую практическую помощь 

колхозу «Путь к камiмунизму» в 

выращивании кукурузы и других 

сельскохозяйственных культур. 

Еще задог1го до посева в шкале 

была создана кукурузавадческая 

бригада. Бригадирам была назна-

чена ученица 5-го класса Люба 
Муравьева. Она составила списки 

звеньев, сообщила ребятам, где и 

кол1да они будут работать. Правле-
ние колхоза выделило для школь-

ников учвстак в три гектара для  

кукурузы, и они сразу же 

приступили к работе. 
Учащиеся интересовались, 

сколько и каких удобрений надо 

вывезти на участок, как его обра-
батывать и т. д. А когда наступи-

ла пора посева семян кукурузы в 

почву, все школьники, начиная с 

первоаслассников, вышли в .пале. 

Наконец свой участок был засеян. 

Но вскоре оказалось, что не хва-

тает людей на других участках, и 

учащиеся пришли на помощь кол-

хозу. Они засеяли дополнительно 

еще три гектара кукурузы. 

Через несколько дней появились

первые изсхады, а с ними—н со,рюя-

ки. Ребята сразу же, не дожи-

даясь, когда взойдут все семена 

кукурузы, начали первую п.ропал-

ку. После первой прополки прове-

ли подкррмку и пропололи вто-

рично. 

Много труда вложили школьни-

ки, чтобы получить высокий уро-

жай кукурузы. Особенно стара= 

тельно работали учащиеся Галя 
Радугина, Люба Муравьева, Таля 
Кузьмин, Валя Радугина, Витя 
Артаманав м многие другие. Упор-
ный труд ребят аплатиися старн-
цей. Урожайность на участке 

школьников оказалась самойвысо-
кой — 740 центнеров зеленой мас-

сы с гектара. 

За активное участие в выращи-

вании кукурузы и в других сель-

скохозяйственных работах правле-

ние колхоза объявило школьникам 

благодарность и наградило ценным 
подаркам. В этом году учащиеся 

школы также окажут большую по-

мощь своему родному колхозу в 

выращивании этой кормовой куль-

туры. Нынче они решили выра-

стить на отведенном для них уча-

стке еще больший урожай куку-

рузы. 

В. ТРИФОНОВА, 
преподаватель биологии 

Загрввской семилетней школы. 

молодежных звена. Общая пло-

щадь, закрепленная за этими 

звеньями, составляет 197 гек-

таров. 

Большую помощь сельской 
молодежи окажут юноши х де-

вушки, работающие в промыш-

ленных предприятиях (комби-
нат «Сланцы.', РТС, трест 

Л'г 31), которые будут выращи-

вать кукурузу на площади в 

61 та. 

Заботиться об урожае буду-
щего года нужно уже сейчас. 
Юноши и девушки колхоза 

«Май», приняв обязательство 
вырастить кукурузу на площади 

в 61 гектар, провели несколько 

воскресников по вывозке удоб-

рений на поля. Однако такая 

работа проведена еще не везде. 

Нужно в ближайшее время за-

кончить закрепление участков 

за звеньями, организовать уче-

бу членов кукурузоводческих 

звеньев совместно с механиза-

торами, закрепленными за эти-

ми звеньями. 

Учитывая исключительную 

важность органических удобре-
ний для повышения урожайно-
сти сельскохозяйственных куль-

тур, городской комитет комсо-

мола объявил с 1 января по 

1 марта ударный комсомоль-

ский двухмесячник по вывозке 

удобрений. В течение этого пе-

риода комсомольцами и моло-
дежью должно быть вывезено 

25.000 тонн органических и ми-

неральных удобрений. 
Комитетам комсомола необхо-

димо развернуть работу ло мо-

билизации молодежи на вывоз-

ку удобрений, на создание спе-

циальных комсомольско-моло-

дежных бригад, организацию 

воскресников. Дело чести каж-

дой комсомольской организа-

ции, каждого юноши и девуш-

ки — принять активное участие 

в ударном двухмесячнике. Эта 
задача важная и боевая. 

В. ЕГОРОВ, 
инструктор горкома ВЛКСМ. 

БУДЕМ ОТНОСИТЬСЯ С ДУШОЙ 
Я руковожу четвертой полеводческой бригадой колхоза 

«,Пiуть к котткуiнизму» . В бриваре — немало моигоруежи. В 
iпроаплом году йы выращиваиги ииукгурузу на плютиеади 12 гек-

таров, ню реэульталъг, наро 1дрямю сисазатъ, были нччутеипитель-

ными: урожай получился одним из самых низких по колхо-

зу. Кюнечно, мы сами пииоваты в игом. 

Известно, что еикоралеiва полей э лiобит хюд. А что полу-

чилось у нас? Мы плохо удобрили участки, отведенные под 

куиауругзу. Не был налажен тщательный уход за посевами, и; 

участки зарасти сарнякамми. 

Учиитыван плачевный результат прошлого гора, тружпй -
ки налгей бригады нынче уделяют кукурузе осабонпо большое 
,Вниамаппте. Еще с осени мы приступили н вывозке удобрений 
на поля.. И если в iпроинлом гору на каи рьгй гектар быило вне-

сено ию более 5-6 тони навоза, то сейчас уже вьп3езено ага 

каждый гектар ло 60 тонн. Кроме того, 'в достаточном коти-

честве затотавлено минеральных уробредгий. 
Но одно дело хорошо подготовиться н севу кукурузы и 

другое — воилремя посадить .и наларить тттрателыный уход за 

пасеогаами — пропоишсу, рыхление, поркарлму и т. д: На -эту 

сторону дела мы также о6ратт1м сиерьезиое внимание, тело бо-
лее, что площади под ласеипами кукурузы в итатией ,бритаре в 

этом гору увеличиваются вдвое. Это напсладьввает на всех нас, 

й ,особев!ио и1а мюлорежь, особую ответственность ва вьдращива-

ние этой культуры. обещаем, что на этот раз к паручеинаму 

делу отиюсемся .с друапой. И. ТАЙНОВ, 
бригадир четвертой полеводческой бригады. 

ж 

Нам нужны знания 
,В лрюшлом году в iвы ращивании 

аутсурузы .мы дюбиигись ,неимгохнх 

результатов. С исажр{ого гектара 

было собрано по 550 центнеров 

зеленой .массы. Результат мог бы 
быть еще лучше, если б не ряд .не-

достатков, тормозивших :работу. 
Всю обработку кукурузы мы про-

изводили вручнуто, а перед самым 

севом звеньевую перевели рабо-
тать птичницей. 

В этом году я буду выращивать 

юукуlрузу в звене Тевпария .Солн-
цева на площади :в 10 .гектаров. ВТ 
и мнroгие другие члены звена уже 

накопили немалый опыт гзыращи-

вания этой .культуры. Но зтаго не-

достаточно, тем более, что н нам 

ириицла новая молодежь, которой 

нужны знания ло ат1ротеаинитсе вы-

ращивания высоких урожаев ку-

курузы. ТС сожалению, никаких за-

нятий с нами пока не проводится, 

а они очень нужны. 

Хочется, чтоб правление колхо-

за учло мои замечания и сделало 

все для лиисвщадии имеющихюм 

недостатгсов. 

ж 

Л. IСУНОВА, 
член звена. 

Не повторять ошибок прошлого года 
В 1954 году кукуруза впервые пришла на на-

ши поля. Уже первый год показал, что эта культу- 
ра в наших условиях может давать высокие уро-

жаи. С каждым годом площадь под ее посевами 

увеличивалась. Так, если в 1954 году она еыра-

щивалась на 7 гектарах, то уже е прошлом году 
— на 55 гектарах, а в этом году кукуру-

за будет посеяна на площади в 60 гектаров. 

Все колхозники убедились сейчас в важности 
выращивания этой культуры, из которой получа-

ются хороший силос и отличная зеленая подкорм-
ка, содержащие большое количество питательных 

веществ. 

В прошлом году на ряде участков мы получи-

ли неплохой урожай этой культуры. Например, в 

бригаде Л@ 1 на площади 7 га было получено 550 
центнеров зеленой массы с гектара в бригаде М 3 
на площади б га — 360 центнеров с гектара. Са-
мый большой урожай оказался на участке учащих-

ся Загривской семилетней школы — 740 центнеров 

зеленой массы с гектара. 

Но про другие участки этого сказать нельзя. 

Например, е бригаде Л 5 (бригадир т. Ефимов) 
и в бригаде .М 4 (бригадир т. Тайное) урожай ку-

курузы был крайне низким. Да это и не удиви-
тельно. Кукуруза любит уход, а в этих бригадах 
она сплошь заросла сорняками, участки были пло-

хо удобрены. Плохо обстояло дело с механизацией 
работ, преобладала ручная прополка кукурузы. 

В этом году внесем на гектар по 50 — б0 
тонн торфа и 15 — 20 тонн навоза. В колхозе за-

готовлено достаточное количество минеральных 

удобрений. На каждый гектар будет внесено 3,5-
4,5 центнера минеральных удобрений, а для под-
кормки — по три центнера на гектар. 

Сейчас колхозники прилагают все усилия к 

тому, чтобы успешно закончите выеозку удобре-
ний на поля. Особенно хорошо идут дела в брига-
де .Л 4. Здесь под кукурузу уже вывезено на каж-

дый гектар по 60 тонн навоза. 
Ведущую роль в выращивании кукурузы дол-

жны занять комсомольцы и молодежь. В ближай-
шее время со всеми комсомольско-молодежными 
звеньями начнутся занятия по агротехнике выра-

щивания высоких урожаев кукурузы. 

Хочется остановиться и ни некоторых недо-
статках, имевших место в прошлом году. Напри-
мер, очень плохо обстояло дело с механизацией 
выращивания кукурузы. 

Правлению колхоза надо учесть и еще один 
недостаток. В прошлом году звеньевой в 1-й 
бригаде была назначена Ольга Роом. Ее звено вы-

ращивало кукурузу на площади в 10 гектаров. 

Но, когда подошли сроки сева, Ольгу Роом пере-

вели работать птичницей, и звено осталось без ру-

ководителя, что сказалось на резулыгатах урожая. 

В дальнейшем надо не допускать этого. Необходи-
мо, чтобы звеньевые и все члены звена были по-

стоянными от начала вывозки удобрений на поля 

до уборки урожая. 

Н. ОСИд-LИНА, 
агроном колхоза «Лунь к коммунизму». 

Предколхоза: «Предстоит увеличение 

два — три раза», 

Кукуруза: «И прекрасно! Я вам помогу!» 

нл 

кормов в 
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МОЛДАВСКАЯ ССР. Колхозы 
Бульбокского района решили соз-

дать в каждом селе образцовый 
универсальный магазин. Недавно 
новый" универмаг открылся е селе 

Анены. 
Всего с начала 1960 года е горо-

дах и селах республики открыто 

более 600 магазинов, киосков, сто-

ловых, чайных: На расширение 
торговой сети ассигновано средств 
в полтора раза больше, чем в 1959 
году, 

В сельской местности около 120 
магазинов и столовых построено 
силами колхозов и на их средства. 

НА СНИМКЕ: в обувном .отделе 
нового универмага села Анены. 
Продавец. М. Т. Антрощенко под-
бирает покупательнице обувь. 

Фотохроника ТАСС 

Показатели 
надоя молока в колхозах района и совхозе „Родина" 

за 1960 год 

Наименование 

хозяйств 

,Май"   

"Путь к коццунивму` 

Имени Ленина  

Надой молока 

в среднем от 
коровы (в кг) 

2800 

300(1 

2600 

2387 

2331 

2011 

Валовой выход 

молока 

9870 

7030 

8830 

104 

99,1 

101,9 

447 

334 

239 

Итого по колхозам 

Совхоз „Родина` 

Всего по району 

2800 

3050 

2850 

2229 

2436 

2324 

25730 

23970 

49680 

102 

95,9 

99 

322 

399 

355 

О РАБОТЕ 
ОБМЕННЫХ 

ПУНКТОВ 

По решению партии и ,прави-

тельстваiс 1 января 1961 года в 

нашей стране установлен новый 
масштаб цен и введены в обра-
щение новые деньги, покупа-

тельная способность которых в 

десять раз превосходит преж-
нюю. 

С 1 января начался обмен 
старых денег на новые. В обра-
щение поступили новые деньги 

тех тгке достоинств, что и ранее 

существовавшие. Дополнитель-
но выпущена в обращение ме-
таллическая монета дьстоинст-

вом 50 копеек и 1 рубль. 

С первых дней нового года 

выдача заработной платы, пен-

сий, пособий и других платежей 
производится новыми деньгами. 
Одновременно в обращении на-

ходятся и старые деньги, кото-

рые должны быть заменены но-

выми постепенно, в течение ян-

варя, февраля и марта 1961 
года. 

В течение 1-го квартала 1961 
года старые деньги будут бес 
препятственно приниматься в 

неограниченных суммах в каче-

стве платежей во всех торговых 
предприятиях за товары и услу-

ги, во вклады в сберкассах и 

Госбанке из расчета 10 рублей 
старых за 1 рубль новых. 

Прямой обмен старых денег 

на новые производится в спе-

циально организованных обмен-
ных пунктах. В Сланцевском 
районе действуют шесть обмен-
ных пунктов, которые будут ра-

ботать до 31 марта 1961 года. 

Такой срок обменных пунктов 

определен для того, чтобы все 

население смогло без всяких за-

держек обменять старые деньги 

на новые. 

Р. ФИРОНОВА, 
управляющая Сланцевским 

отделением Госбанка. 

На старте 
Более.двухсоп учащихся нашего 

города с увлечением постигают 

основы спортивного мастерства в 

Сланцевский детской спортивной 
школе. В ее залах под ,руководст-

вам опытных тренеров занимаются 

юные легкоатлеты, волейболисты, 
баскетболисты. 

Немногим более года существу-

ет эта школа, однако многие ее 
учащиеся уже успели отличиться в 

спортивных соревновааяиях. Летом 
на первенстве Ленинградской об-
ласти по легкой атлетике команду 

нашего города предиставляло бо-
лее 90 процентов учащихся спор-

тшхной школы, которые, завоевав 

18 призовых мест, заняли второе 

общекомаюдное место. 

В прошлом месяце в розыпрыше 

первенства детской спортивной 
школы по волейболу нринялс ,уча-

стие 17 команд. Неплохую игру 

показали девушки-волейболистки 
среднего возраста и юноши-баркет-
болиеты старшего возраста. Хоро-
шо выступили в этих саревнова:нм_ 

их Виктор Евдокимов - ученик 

школы рабочей молодежи № 2, 
восьмиклассницы школы № 1 1-1мма 
Морозова и Людмила Петрова, 
ученик одиннадццатйлеггней школы 

№ 2 Владимир Андреев и другие. 

Первым соревнованием вимнего 
опартивнаго сезона 1961 года яви-

лось зимнее первенство детской 
спортивной школы лао легкой атле-

тике. ,Два дня, 4 и 5 январу, более 
100 юных опортоменов детаонстрн-

ровали свою быстроту, силу и лов-

кость в новом просторном спор-

тивном зале Сламцевской ои.к над-

цатилетней школы № 2 н на спор-
тивной площадке. Программа со-

стояла из бега ма короткие м сред-

ние дистанция и бега с барьерами. 
Школьники прыгали в длину и в 

высоту с разбега, метали диск и 

юные спортсмены 
асопье, толкали ядро. Такие сорев-
нования в зимнее время проводят-
ся в маалем городе вгервые. 

За два дня упорной спортивной 
борьбы юные физкультурнлки по-
казали 7 результатов, равных •нар-

ме III спортивного роарода рос-
лых, и З8 результатов, равных 
норме юношеского спортивного 

разряда, 

Сильнейшие легкоатлеты устано-

вили 29 новых рекордов в трех 

возрастных группах. Лучшими 
среди млядггиих школьников были 
ученица шкоиы № 1 Галина Лю-
бина, выигравшая по агрыжкам в 

длину, метанию диска и толканию 
яи.ра. Самой быстрой в бете оказа-

лась L1 -летняя ученица школы 

№ 2 Людмила Дубова, обогнав-
шая на дистанидии 30 метров своих 

старших подруг. Семихласоница 
этой же школы Тамара Ф.илимони-
хина выше своих сверстнищ прыг-

нула в высоту. Лучшими бреди 

мальчихiов этого возраста были 
ученики восьмилетней школы № 4 
Алексей Салков н Владимир Ми-
хайлов. 

Отличные результаты показали 

спортсмены в средней возрастной 
групiпг_ Ученица средней школы 

№ 1 Лариса Овсянка была первой 

на самой короткой дистанции и с 

великолепным' результатам - 4 

метра 83 сантиметра - вы м,грала 

;прыжки в длину с ,разбега. Ее од-

ноклассмица Людмила Якушева 
была первой в барьерном беде и 

помазала высокий !результат по 

прыжкам в высоту. Ученица этой 
ш калы Талина Петрова победила 
в толкаиши ядра, Людмила Орубь 

- ученица школы рабочей молоде-

жи № 1 была лучшей в метании 

копья и показала отарой •резуль-

тат по прыжкам в высоту. Стюсоб-
ной спортсменкой зарекомендовала 

себя ученица школы № 2 В.аленти-

на Смирнова, локазаваиая лучший 
результат в метании диска и выиг-

,равшая прыжки в высоту с резуль-

татом 135 ом. Первой в беге на 300 
метров была ученица этой школы 
Антонина Константинова. 

Самым быстрым среди мальчи-

ков оказался девятнасласаних один-

надцатилетней школы № 2 Анато-
лий Воробьев. Он иге с результа-

том 5 .м 65 см победил в прыжках 

в длину. Его одноклассники Ана-
толий 'Павлов и Борис Никитин 
первенствовали в барьерном беге 
и метании копья. Хорошие ,резуль-

таты в прыжке в высоту, метании 

,миска и толкании ядро показал 

ученик восьмилетней школы № 9 
Владимир МЛхельсон. Первым в 

беге на 400 метров был ученик 

школы № 4 Владимир Загарод-
скнй. 

Среди Х17-18-летних спортсме-

нов отлично выступил ученик шко-

лы № 2 Владимир Смирнов, вавое-

ванший •6 первых мест. Учащаяся 
школы рабочей молодежи № 1 
Оля Кузьмина была первой во 

всех видах метани:й. ЛоIбецителя,м•и 
в соревнования оказались ученица 

школы № 2 Людмила Труздаваи 
ученица школы :рабочей молодежи 

№ 2 Вера Крюкова. 

В результате прошедших сорев-

новакий опобрана сборная команда 
спортивмой школы. После дополни. 

тельных тренировок команда вы -

одет 21 января в Ленинград для 

участия в первенстве детских 

спортивных школ Ленинградской 

области по легкой атлетике. 

В феврале учащимся детской 
спортивной шкалы .предстоит iпро-

весги розыгрыш первенства по 

баскетболу, а а3 марте на весенних 

каникулах состоится вторая спар-
такиада, где школьники будут бо-
роться за командное н личное пер-

венство в легкой атлетике, баскет-
боле и волейболе; 

Л. БЕРЕЗИН. 

В центре внимание 

мировой общественности 
Зарубежная печать об отары тии 

Пленума ЦК КПСС 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ 

ПРАГА. (ТАСС). Вопросы, стоя- 

щие на повестке дня Пленума ЦК 
КПСС, вызвали огромный интерес 

чехословацкой общественности. С 
информационного сообщения о6 
открытии Пленума начинались 10 
января вечерние передачи тграж-

ского радио и телевидения. Важ-
ную весть из Москвы на самых 

видных местах помещают под 

крупными заголовками все газе- 
ты, подчеркивая выдающееся зна-

чение Пленума в жизни КПСС и 

всего советского народа. 

«Руде право» выносит в заго-

ловок сообщения о Пленуме, реше-

ние созвать ХХI1 очередной съезд 

КПСС. Газета публикует изложе-

ние передовой статьи « Цравды» 
за 10 января, подчеркивая боль- 
шое значение Пленума для разви-

тия сельского хозяйства СССР. 

Польша 
ВАРШАВА. (ТАСС)., Пленум, ЦК 

КПСС находится в центре Внима-

ния всей центральной польской 
печати. Газеты публикуют на пер-

вых страницах отчеты о первом 

дне работы Пленума. 
«Трибуна люду», «Жиде Вар-

шавы», «Глос працы» и другие 
газеты помещают на первых поло-

сах • решение ЦК КПСС о созыве 

XXII съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. В заго-

ловках, набранных крупным 

шрифтом, газеты указывают: «В 
октябре - XXII съезд КПСС», 
«Подготавливается новая програм-

ма партии», « В центре внимания 

настоящего Пленума вопросы 

сельского хозяйства». 
Касаясь программы КПСС, ко-

торая будет принята на XXII. 
съезде партии, газета «Трибуна 
люду» пишет: Новый - документ 

обобщит исторический опыт со-

временной эпохи и, как ожидает-
ся, будет включать •;ряд новых 

важных теоретических положений. 

ГДР 
БЕРЛИН. (ТАСС). «Нейес Дей-

чланд», « Берлинер цейтунг», 

«Трибюне», «Нейе цент» и дру-

гие берлинские демократические 

газеты на первых страницах опуб-
ликовали сообщение о6 отрытии 

в Москве Пленума Центрального 
Комитета Коммунистической пар-

тии Советского Союза. Газета 
« Нейес Дейчланд» поместила со- 
общение под крупным заголовком 

«ХХ11 съезд КПСС в октябре 1961 
года». 

Сообщения о начале работы 
Пленума ЦК КПСС неоднократно 
передавались радиостанциями Гер-
манской Демократической Респуб-
лики. 

ВЕНГРИЯ 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). Будапешт- 
ские газеты под крупными заго-

ловками сообщают об открытии 

Пленума ЦК КПСС и о созыве ХХII 
съезда КПСС. Московский коррес-

пондент Венгерского телеграфного 

агентства в своих комментариях 
подчеркивает, что принятая на 

VIII съезде при непосредственном 

участии В. И. Ленина программа 
партии полностью выполнена: При 
социализме и при переходе от со- 

циализма к коммунизму перед пар-

тией встают новые задачи. Огром-
ные изменения в жизни партии, 

Советского государства и всего 

мира после ХХ съезда делают осо-

бенно обоснованной постановку, на 

повестку дня XXII съезда проекта 

программы партии. 

В заключение комментария от-

мечается, что мировые достижения 
коммунистического и рабочего 

движения, успехи Советского Сою-

за в строительстве коммунизма и 

в выполнении семилетнего плана 

создают основу, на которой стро-

ится новая программа партии. 

БОЛГАРИЯ 

СОФИЯ. (ТАСС). Все централь-

ные газеты Болгарии напечатали 
на первых полосах крупным 

шрифтам сообщение об открыв-

шемся в Москве Пленуме ЦК 
КПСС и постановление о созыве 

XXII съезда КПСС. • 

РУМЫНИЯ 

БУХАРЕСТ. (ТАСС). Все цен-
тральные румынские газеты опуб-

ликовали инфариационное сообще-
ние о Пленуме ЦК КПСС, полный 

текст постановления о созыве оче-

редного XXII съезда КПСС. 

• • 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 
Дом .культуры комбината оСлан-

цыв. Сегодня - кинофильм «Лав= 
цы губок», занятие университета 
культуры, спектакль Л енинградско-

го областного театра драмы аЦве-• 
ты живые»; завтра - кинофильм 
«Капитан Дабач». Клуб шахты 

.Л@ 1. Сегодня - демонстрация уст-

ного журнала; завтра - кино-

фильм «Повесть об одной девуш-

ке». Клуб горняков. Сегодня 
встреча с артиjстом Московского 
Государственного театра имени 

К. С. Станиславского и В. И. Не-
,мнравича-Данчеенко Аркадием Тал-
мазовы.м; завтра--кинофильм «Се-
верная повесть», Клуб поселка 
Рудничный. Завтра - кинофильм 
«Человек с тысячью луц». Красный 
уголок шахты Л& 3. Завтра - ки-

нофильм «Ночь в сентябре». Клуб 
РТС.. Завтра - кинофильм •«Бан-
ковый билет в миллион фунтов 
стерлингов». Районный Дом куль-

туры. Завтра - кинофильм 
а3 везды». 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

Гражданин Леонтьев Владимир 
Ильич, прожнваюпдий в городе 

Сланцы, ул. Реманплдихов, дом № 5, 
кв. № 6, возбуждает дело о растор-

женин брака с гражданкой 

Леонтьевой Еленой Ивановной; 
грожллвающей в породе Сланцы, 
ул. Горняков, дом № 28, !кв. № 12. 

Дело .подлежит рассмотрению в 

нарсуде люрода Сланцы. 

Гражданка Загорская Вера 
Александровна, .проживающая в 

городе Сланцы,ул. Деревообделоч-
ников, ,возбуждает дело о растор-

жения брака с гражданином за-
горским• Евгением Нхкандровмчем, 

нрожмвающмм в городе Ленингра-
де, Невский пр., дом № 5б-8, кв. 

№ 11. 
Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде Октябрьского района го-

рода Ленинграда. 
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